

## Jalin Sinergitas dengan TNI, Lapas Terbuka Kendal Siap Sukseskan Program Ketahanan Pangan

Narsono Son - [KENDAL.XPRESS.CO.ID](http://KENDAL.XPRESS.CO.ID)

Oct 4, 2022 - 20:49



*Jalin Sinergitas dengan TNI, Lapas Terbuka Kendal Siap Sukseskan Program Ketahanan Pangan*

KENDAL - Lapas Terbuka Kendal yang dipimpin oleh Rusdedy dikenal gemar berinovasi serta produktif melakukan kegiatan pembinaan dengan program-

program unggulannya, Selasa (04/10/2022).

Disamping itu, untuk meningkatkan sinergi dan keharmonisan antar instansi daerah maupun aparat penegak hukum seperti TNI/POLRI, Lapas Terbuka Kendal kerap melakukan koordinasi.



Saat ini, Lapas Terbuka Kendal bersama Kodim 0715 Kendal melalui Koramil 02/Patebon sedang mencanangkan Program Ketahanan Pangan nasional dengan menyiapkan lahan seluas 1 Ha untuk ditanami jagung.

Kegiatan yang dimulai dengan acara seremoni penanaman bibit buah-buahan tersebut, diikuti oleh subseksi kegiatan kerja Lapas Terbuka (LPT) Kendal, Anggota Koramil 02/Patebon dan Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP).

Danramil 02/Patebon melalui Romdi selaku Babinsa menuturkan, kerja sama ini bertujuan untuk menyelesaikan program ketahanan pangan nasional.

"Penanaman pohon ini merupakan simbol dimulainya sinergitas antara LPT Kendal dengan Kodim 0715 Kendal dan juga dalam rangka juga hut TNI yang ke 77 tahun 2022 serta mensukseskan program ketahanan pangan," tutur Romdi.

Lebih lanjut Romdi menambahkan, bahwa dari jajaran TNI siap mendukung penuh demi suksesnya program ini. Setelah penanaman bibit buah, kami bersama pihak Lapas akan mempersiapkan lahan untuk kemudian ditanami jagung.



Persiapan lahan tersebut merupakan bentuk dukungan serta kepedulian TNI terhadap program Ketahanan Pangan yang dalam hal ini menggandeng Lapas Terbuka Kendal untuk mewujudkannya. Lapas Terbuka Kendal memiliki lahan yang luas dan telah berhasil membudidayakan jagung yang tentunya sudah tidak asing didengar oleh masyarakat sekitar Kendal.

Selain memiliki lahan yang mendukung, Warga Binaan Lapas Terbuka Kendal juga sudah terbiasa melaksanakan kegiatan pembinaan kemandirian budidaya jagung. Harapannya, program ketahanan pangan ini akan mendapatkan hasil yang maksimal. Kedepan, perluasan lahan akan terus dilakukan agar program ini terus terlaksana.

Kepala Sub Seksi Kegiatan Kerja Lapas Terbuka Kendal, Puji Raharjo menyampaikan, Warga binaan sudah terbiasa untuk menanam jagung.

"Jadi kami rasa program ini akan terlaksana dengan maksimal dan terus berkesinambungan seiring dengan perluasan lahan," ucap Puji.

Kalapas Terbuka Kendal, Rusdedy pada kesempatan mengutarakan, Setiap harinya akan melaksanakan kontrol dan pengawasan persiapan lahan, dan kepada jajaran agar selalu menanamkan etos kerja tinggi dan semangat menghadapi segala hambatan.

"Saya beserta jajaran selalu menanamkan rasa kebersamaan serta semangat kerja keras," ucapnya.

Rusdedy juga menghimbau jajaran untuk meningkatkan koordinasi dengan pihak-pihak terkait selain sebagai upaya untuk meningkatkan sinergitas, tentunya keterlibatan stakeholder lain sangat mendukung berjalannya kegiatan pembinaan di Lapas Terbuka Kendal.

(N.Son/\*\*\*)